



patru roti

Das Ruckeln des Wagens weckt mich. Hufgeklapper und leise Stimmen dringen langsam in mein Bewusstsein. Irgendwo in der Plane über mir ist ein Loch und ein kleiner Sonnenstrahl trifft mein Gesicht.



Gestern ist es spät geworden, ich habe gesungen, gefeuert, gelacht und dabei die Zeit vergessen. Was mir heute bringt, weiß ich nicht.

Nur dass es weiter geht, immer weiter.

Ich bin jeden Tag woanders, überall zu Hause.

Auf diese Weise ist jeder Tag ein Abenteuer.

Im Wagen wird es unerträglich warm, Zeit aufzustehen, Zeit den Kontinent zu entdecken!

Kommt ihr mit?

